

**AUS DER POLITIK****Nachbesserung beim  
Datenschutz gefordert****LANDKREIS OLDENBURG**

Die hiesige Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) setzt sich für Nachbesserungen bei den neuen gesetzlichen Datenschutzregeln (DSGVO) ein. „In der Praxis zeigt sich, dass einige der gut gemeinten Vorschriften unpraktikabel sind. Sie schaden damit den Mittelständlern und Vereinen und verunsichern Ehrenämter und kleine Unternehmen gleichermaßen“, kritisiert sie. *konk*

**Vereine vor unlauteren  
Abmahnpraktiken schützen**

Astrid Grotelüschen ist auch Vorsitzende der Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung von CDU und CSU (MIT) mit rund 25 000 Mitgliedern. Es müsse verhindert werden, dass sich Betriebe und Vereine mit unlauteren Abmahnpraktiken konfrontiert sehen. Grotelüschen fordert, dass die Datenschutzbehörden zunächst einmal mahnen müssen, bevor es zu einer Sanktion kommt. *konk*